



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. Oktober 2021

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Naurod, Biebrich, Dotzheim, Kostheim, Nordost, Nordenstadt, Medenbach und Rheingauviertel/Hollerborn. In den öffentlichen Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Um die Gefahr der Verbreitung des Corona-Virus zu minimieren, ist beim Betreten und Verlassen aller Tagungsorte sowie am Sitzplatz das Tragen einer medizinischen oder FFP2-Maske erforderlich. Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Naurod tagt am Dienstag, 26. Oktober, 19.30 Uhr, im Forum Naurod, Großer Saal, Kellerskopfstraße 4. Die Ortsbeiratsmitglieder sprechen unter anderem über den Stand der Planungen für die Seniorenwohn- und Pflegeeinrichtung im Distrikt Eichert, die Funktionstüchtigkeit Sirenen, die Kooperation beim Radverkehrskonzept der Gemeinde Niedernhausen sowie Finanzmittel. Es werden maximal vierzig Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Ortsbeirat Biebrich treffen sich am Dienstag, 26. Oktober, 18.30 Uhr, in der Galatea-Anlage, Bürgersaal, Straße der Republik. Themen der Sitzung sind unter anderem die Verhüllung des Zollspeichers, die Grundinstandsetzung Trauerhalle Biebrich, die Fußgängerquerung Tannhäuser Straße sowie Finanzmittel. Es werden maximal fünf Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Dotzheim tagen am Mittwoch, 27. Oktober, 18.30 Uhr, in der Ortsverwaltung Dotzheim/Haus der Vereine, Im Wiesengrund 14. Sie sprechen unter anderem über die Planungen Dotzheimer Bahnhof, die Nutzung des Hauses der Vereine, Erbpacht sowie Finanzmittel. Es werden maximal 15 Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Der Ortsbeirat Kostheim tagt am Mittwoch, 27. Oktober, 18.30 Uhr, in der Ortsverwaltung Kastel/Kostheim, St. Veiter Platz 1. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem ein Bericht des Grünflächenamtes zu den Baumschäden auf der Lesselallee, der technischer Zustand des Bürgerhauses, Fluglärm, die korrekte Beschilderung von Sackgassen in Kostheim sowie Finanzmittel. Es werden maximal fünf Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Der Ortsbeirat Nordost kommt Mittwoch, 27. Oktober, 19 Uhr, im Bürgerhaus Sonnenberg, Kaisersaal, König-Adolf-Straße 6, zusammen. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Verkehrsführung Weinbergstraße, eine Dauerlösung für Parkhaus Theater und Parkplatz Wilhelmstraße, die Auswirkungen des BGH-Urteils zur Sanierungsverpflichtung in Wiesbaden, verschiedene Eingaben sowie Finanzmittel. Es werden maximal zehn Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Die Sitzung des Ortsbeirats Nordenstadt findet am Mittwoch, 27. Oktober, 19.30 Uhr, im Gemeindezentrum Nordenstadt, Gemeinschaftssaal, Hessenring 46, statt. Themen der Sitzung sind unter anderem die Vorstellung der Mobilen Jugendarbeit, die Änderung der Straßenreinigungssatzung, die Barrierefreiheit am Kerbeplatz, die Einsicht in Messprotokolle der Geschwindigkeitsmessungen 2021, die Qualitätssicherung und -verbesserung in den städtischen Behörden sowie Finanzmittel. Es werden maximal vierzig Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Der Ortsbeirat Medenbach kommt am Donnerstag, 28. Oktober, 19 Uhr, im Bürgerhaus Medenbach, Gemeinschaftsraum, Am Sportfeld, zusammen. Die Ortsbeiratsmitglieder sprechen vor allem über die Stromtrasse Wiesbaden Ost sowie Finanzmittel. Es werden maximal vierzig Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Die Sitzung des Ortsbeirats Rheingauviertel/Hollerborn findet am Donnerstag, 28. Oktober, 19 Uhr, im Hilde-Müller-Haus, Wallufer Platz 15, statt. Themen der Sitzung sind unter anderem der Schulentwicklungsplan 2022-2026, die Netzsperrung Künstlerviertel, die Ausweisung von Carsharing-Stationen im Rheingauviertel/Hollerborn, die Beschilderung auf dem Spielplatz Wallufer Platz sowie Finanzmittel. Es werden maximal zehn

Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

+++